

Geoffrey, mon meilleur ami... - 1/2

Alexandra et Geoffrey étaient presque inséparable à une époque, mais un jour...

Ca faisait bientôt 1 an qu'il lui avait demandé de sortir avec elle, mais ce que Geoffrey ne savait pas, c'est que Alexandra ne voulait personne dans ça vie. Il avait eu mal quand il a appris qu'elle ne voulait pas, elle aussi ça la rendait triste, car Geoffrey représentait tout pour elle. Si il lui demandait, Alex serait prête à mourir pour lui.

Pendant 4 mois, ils ne se sont presque pas vu, et Alex ne cessait de penser à Geoffrey. Après tout, quoi qu'il arrive il resterait son meilleur ami. Du moins c'est ce qu'elle pensait...

Pour nouvel an, Alex alla chez une amie. Toute la bande était là, tous, sauf Geoffrey... Il avait préféré fêter nouvel an avec d'autres de ses potes. Un peu avant minuit, il appela, mais il parla à tout le monde, sauf à Alex. Vu que tout le monde avait un petit coup dans le nez, personne ne s'en rendit compte, même pas Alex.

Le reste de la soirée se passa en beauté pour tout le monde, mais derrière les rires de notre personnage, se cachait un grand vide, une tristesse qu'elle ne comprenait pas...

Vers 4 heures du matin, elle ouvrit une fenêtre, et s'assit sur le bord, le dos face au vide. Elle resta longtemps comme ça, elle se sentait bien, excepté les petits frissons qu'elle ressentait en pensant à son dos nu face au vide.

Ils furent plusieurs à venir la voir, lui demandant si elle allait bien, car elle ne rigolait plus à présent. Tout ce qu'elle faisait depuis une heure, c'était tirer comme un pompier sur sa clope. Pourquoi ? Pour oublier. Parce que maintenant, elle le ressentait bien, ce grand vide ; elle comprenait que Geoffrey lui manquait. Il l'avait abandonné. Elle avait besoin de lui ce soir là, mais il n'est pas venu l'aider.

Vers 6 heures, tout le monde alla se coucher. Mais Alex n'arrivait pas à trouver le sommeil, elle ne pensait qu'à lui. Pourquoi lui avait-elle dit non il y a 4 mois en arrière ?? Elle ne savait pas. La peur peut-être ? La peur de perdre la personne qui passait avant tout le monde dans sa vie.

Dans les environs de 9 heures, ils prirent tous un bon petit déjeuner, les fous rires de la veille étant toujours là. Puis les invités commencèrent à partir les uns après les autres. A 13h, il ne restait plus que Caro (la personne chez qui la fête s'était déroulée), Gus (un copain d'Alex), et Alex elle-même. Sa mère ne tarda pas à arriver, et proposa de ramener Gus chez lui.

Une fois à la maison, Alexandra dormit toute l'après-midi, et fut réveillée le soir par le départ de ces parents, ces derniers étant invités chez des voisins.

Alex avait faim, elle se leva, mais une fois debout, elle se sentit bizarre, se vide revint peu à peu la prendre, elle se souvint de Geoffrey, qui, la veille, ne lui avait pas parlé au téléphone. Elle se sentait seule, abandonnée par la personne qui comptait le plus à ses yeux, par la personne pour qui elle était prête à faire n'importe quoi, pour qui elle était prête à mourir. En même temps, tout son passé défila devant ses yeux, ce passé qu'elle n'avait pas mérité. Elle se mit à pleurer, et c'est là que l'idée lui traversa l'esprit. Ce n'était pas la première fois qu'elle y pensait, d'ailleurs ce n'était pas la première fois qu'elle la mettait en pratique.

Alex alla dans la cuisine, ses parents étant partis, il ne restait plus que elle et sa sœur, âgée de 4 ans de moins, dans la maison. Là, elle ouvrit un des placards, et y prit un petit tube de médicaments, des calmants super puissants que sa mère venait juste d'acheter. Au moment où elle ouvrait le tube, sa petite sœur arriva dans la pièce, regardant bizarrement les médicaments. Alex lui dit qu'elle avait mal à la tête, et qu'elle allait prendre ces pilules pour soulager sa migraine. Sa petite sœur ne chercha pas plus loin, elle retourna dans le salon regarder la télévision.

De son côté, Alex prit les pilules, saisit une canette de bière dans le frigot, et retourna dans sa chambre. Là, elle les prit toutes à la fois, pas une par une comme les autres fois, mais toutes à la fois, puis elle se

Geoffrey, mon meilleur ami... - 2/2

recoucha. En temps normal, elle aurait envoyé un message à son meilleur ami, mais vu qu'il l'avait abandonnée, à quoi bon. Cette fois ci, c'est à Virginie, sa meilleure amie qu'elle envoya un SMS. Virginie compris tout de suite dans quel état Alex se trouvait, mais elle n'avait pas eu le temps de lui dire de ne pas faire de bêtise, qu'Alex sombrer déjà, dans un sommeil noir et sans rêve. Puis tout défila très vite, et en réouvrant les yeux, elle aperçut le plafond de sa chambre, Alex mit un certain temps à comprendre qu'il s'était passé près de 24h. Tout ce dont elle se souvient, c'est sa mère qui pleure, elle dans un fauteuil roulant devant un psy, dont elle ne comprenait pas les questions. Soudain, elle se rendit compte du bandage qu'elle avait au bras, où se tenait il y a quelques heures à peine une perfusion. Tout ce qu'elle réussit à faire, ce fut pleurer, et crier le plus qu'elle le pouvait.

Son père arriva dans sa chambre, s'allongea sur son lit, la pris dans ses bras, la consola.

Voilà, il y a 9 mois maintenant que cette histoire c'est passée, et Alexandra dit elle, parce qu'elle n'aime pas raconter son histoire, mais, malgré tout, elle en a besoin. Depuis je vais un peu mieux, j'ai toujours un coup de blues de temps en temps, mais je ne fais plus appel aux gens que j'aime, parce que je sais que je les fais encore plus souffrir. Je pense toujours beaucoup à Geoffrey, mon meilleur ami. Je l'ai revu il n'y a pas longtemps, mais je vois bien que rien ne sera plus comme avant, qu'on s'éloigne petit à petit l'un de l'autre.

Je porte encore la marque de la perfusion, celle qui m'a sauvé la vie, celle qui a nettoyé mes veines de cette overdose, le poison des médicaments étant déjà passé dans le sang, on ne me fit pas de lavage d'estomac. Peu de temps après ça, Geoffrey m'envoya plusieurs messages, me disant que je lui avait fait peur, que je ne devais plus jamais recommencer, me disant qu'il m'aimait. Mais je compris peu de temps par la suite, que je ne devais plus croire à ces paroles, car je me rends compte, que lorsque je ne fais pas de bêtises avec ma santé, Geoffrey ne se préoccupe plus de moi. C'est peut être pour ça que cette tentative de suicide fut ma 7ème, parce que je voulais qu'il s'occupe un peu de moi, je voulais retrouver le temps où l'on était presque inséparable.